



Un pan de voile se lève sur l'amitié de longue date entre Chantal Biya, l'épouse du président du Cameroun, et Célestine Ketcha Courtez, l'ancienne maire de Bangangté. Le scoop dévoilé par Boris Bertolt lors de la matinale du 9 janvier 2024 met en avant les coulisses de leur rencontre et les liens qui se sont tissés au fil des années.

Tout a commencé au début des années 2000 lorsque Chantal Biya avait un projet ambitieux de création d'écoles dans les différentes régions du Cameroun. Pour obtenir un terrain à Bangangté, la première dame avait sollicité l'aide de sa coiffeuse Gertrude Sandjong et de Jean Stéphane Mbiatcha, secrétaire exécutif de la Fondation Chantal Biya. Ces derniers ont alors approché Célestine Ketcha Courtez, à l'époque directrice commerciale de CIMENCAM, pour obtenir l'autorisation du chef Bangangté d'octroyer une parcelle de terrain pour le projet.

Ketcha Courtez a rapidement saisi cette opportunité non seulement pour établir une relation influente au cœur du pouvoir, mais aussi pour se rapprocher de Chantal Biya. Plutôt que de contacter directement le chef Bangangté, elle a proposé de céder une parcelle de son propre terrain à la première dame. Après discussions et négociations, l'accord a été conclu et Chantal Biya a exprimé sa gratitude en appelant la ministre de l'urbanisme et de l'habitat.

Mais Ketcha Courtez a voulu aller encore plus loin pour impressionner Chantal Biya. En tant que directrice commerciale de CIMENCAM, elle a obtenu l'autorisation de superviser les

travaux de construction et a réussi à obtenir la livraison de sacs de CIMENCAM à un coût bien inférieur au prix du marché. L'engagement de Ketcha Courtez a profondément impressionné Chantal Biya qui a montré publiquement sa satisfaction lors de l'inauguration officielle, où elle a décidé de se rendre directement chez Ketcha Courtez pour partager un repas, laissant ainsi les autorités administratives à la Place des Fêtes.

Cette rencontre fortuite a donné naissance à une amitié qui dure depuis près de 20 ans. Les enfants de Chantal Biya n'hésitent d'ailleurs pas à appeler Ketcha Courtez "tata". En 2007, encouragée par le chef Bangangté en raison de l'impopularité de l'ancien maire, Ketcha Courtez a été élue maire de Bangangté. Elle a occupé ce poste jusqu'en 2019 avant de rejoindre le gouvernement, sous la bénédiction de Chantal Biya, dont elle est devenue l'une des confidentes au fil des années.

Cette révélation dévoilée par Boris Bertolt met en avant une amitié atypique mais solide entre Chantal Biya et Ketcha Courtez, témoignant des connexions et des relations nouées dans les coulisses du pouvoir. Cette amitié a également joué un rôle important dans la carrière politique de Ketcha Courtez, lui offrant des opportunités et une influence inestimables.